Jueves, 26 mayo 1977

Navarra: En Laminaciones de Lesaca

Mil obreros suspendidos de empleo y sueldo

Unos mil trabajadores de la empresa «Laminaciones de Lesaca», en Arratzubi (Navarra) han sido sancionados con suspensión de empleo y sueldo durante cuatro días, por efectuar un paro laboral el día seis de mayo.

La plantilla de «Laminaciones de Lesaca» paró el ci-tado día en señal de protesta ante la suspensión de empleo y sueldo impuesta a los trabajadores por haber celebrado una sasamblea en horas de trabajo.

500 OBREROS EN SANTANDER

Continúa el encierro iniciado el martes en la iglesia de Santa María de Castro Urdiales (Santan-der), por 500 trabajadores de las empresas «Gursa» y

Los trabajadores han manifestado que piensan mantener su encierro en tanto no sean resueltas por la empresa sus peticiones salariales.

Los encerrados se encuentran en huelga desde el pasado 18 de abril en apoyo de sus reivindicacio nes. El total de las planti-llas de las dos empresas es de 1.200 obreros

LA CORUÑA: ENCIERROS DE KELSA Y CONCHA-

Cincuenta trabajadores de las empresas «Kelsa» y

«Conchado» se encuentran desde la noche del lunes encerrados en las iglesias parroquiales del barrio de Las Flores y de San Anto-nio, de La Coruña, respec-

Los trabajadores de «Kelsa» iniciaron el encie-«Keisa» iniciaron el encie-rro, en protesta por el fallo de magistratura que decla-ra huelga ilegal la que vie-nen marteniendo más de doscientos obreros en demanda de mejoras sociales y económicas, y procedente el despido de tres compañeros. Contra dicha sen-tencia fue presentado re-curso ante la autoridad la-

Por su parte, los traba-jadores de «Conchado» adoptaron su postura de encierro como protesta por el mutismo de la patronal, que se ha negado a establecer cualquer tipo de conversaciones sobre el problema del personal que lleva 38 días de huelga.

Según Federica Montseny

La CNT recuperará su fuerza

La líder anarquista, que ayer llegó a Madrid, intervendrá el sábado en un mitin en Valencia

Federica Montseny, líder de la Confedera-ción Nacional del Trabajo (C.N.T.), llegó a Madrid a las diez y media de la mañana de ayer procedente de Barcelona.

La que fuera ministro de Educación en la República dijo a los periodistas que la espera-ban en Barajas que su viaje obedece a la pre-sentación de dos de sus libros.

Preguntada sobre la fuerza que hoy tiene el

Después de definir al anar-Despues de definir al anar-quismo como «la organiza-ción de una sociedad sin cla-ses y sin Gobierno, susti-tuyendo al gobierno de los hombres por la organización de las cosas», señaló que «hemos sido los primeros que de-mostramos que se podían organizar bases nuevas en la economía, dirigida y contro-lada por los trabajadores. Y lo hicimos mucho antes que Yugoslavia, Argelia y China».

Sobre el papel de las izquierdas españolas en las elecciones del 15 de junio, comentó que «ya sabemos real-mente cómo va a estar consti-tuido el próximo Parlamento. izquierdas tienen una gran fuerza sentimental, po-pular, pero las cosas están previstas. Habrá un centro-derecha, poderoso, una derecha mediana, un centro-izquierda regular y una izquierda pequeña».

Terminó diciendo que volverá definitivamente a España cuando se liquide al exilio anarquismo español dentro del panorama po-lítico general, Federica Montseny dijo que poco a poco recuperará la fuerza que tuvo, «a pesar de que los últimos cuarenta años han sido un vacio muy grande y estaba justificado que las nuevas generaciones nos ignoraran y estuvieran envenendos contra nosotros. Por eso ha sido una gratísima sorpresa ver que no sólo no habíamos muerto sino que tenemos una gran vía abierta al porvenir». una gran via abierta al porvenir»

y cuando no quede ni un solo preso político en las cárceles.

MITIN EN LA PLAZA DE TOROS DE VALENCIA

Por otra parte, por primera vez en casi cuarenta años. Federica Montseny intervendrá en un mitin en España.

Organizado por la CNT, el acto tendrá lugar en Valencia, el próximo sábado a las cinco de la tarde. En la plaza de toros, y un día después de que hable Tierno Galván en el recinto,

Montseny se dirigirá a todos los cencustas y simpatizantes que, se prevé, llenarán la pla-za, según informa nuestra co-rresponsal M. ARANCIBIA

Junto a ella, tomarán la palabra el secretario general de la CNT, Juan Gómez Ca-sas, el anarcosindicalista Carballo, que ha pasado 25 años de su vida en la cárcel, y varios militantes de la CNT del País Valencià.

Aunque no está confirmado, por motivos de salud, es posible que Peirats también asista al mitin de Valencia. la frase del día



«Estamos saliendo de cuarenta años de sepelio de una dictadura. Mis ideas son de carácter socialista. Por Felipe González tengo una gran simpatía y algo más que simpatía.» (Eleuterio Sánchez «El Lute», en «Pueblo»)

Si el que ustedes y nosotros estamos pensando levantase la cabeza :

16 años, edad mínima de empleo

Recomendación de la OIT en el Boletín de las Cortes

El Boletín Oficial de las Cortes publicó ayer el texto de la recomendación número 61 de la O.I.T. relativa a la edad mínima de admisión al em-pleo enviada para estudio a la comisión de asuntos exteriores de las Cortes.

La citada recomendación

fija como objetivo para los países miembros de la O.I.T. la elevación progresiva a die-ciséis años la edad mínima de admisión al empleo o al trabajo. En los casos en que la edad mínima de admisión al empleo o al trabajo sea aún inferior a 15 años, se deberían

tomar medidas urgentes para elevarla a esa cifra. La recomendación propone medidas de prevención, medidas de vigilancia de la salud de los tra-

bajadores, programas de mformación e instrucción y medidas prácticas por vía legis-lativa con establecimiento de sanciones al efecto.

ESQUERRA

de revuelo

LOS FARMACEUTICOS CRITICAN A LA S.S.

El «Libro verde de la Seguridad Social», sufragado por el Consejo General del Consejo de Farmacéuticos de Consejo de l'armaceuticos de España, fue presentado ayer en la sede de dicho colegio. Según el presidente de la en-tidad el «libro verde» no es «un deseo de acabar con la Seguridad Social, sino el afán de perfeccionarla».

GRANADA: HUELGA DE HAMBRE PRO-AMNISTIA

Trece personas, la mayoría familiares de los cuatro dete-nidos en la manifestación del pasado día 17 en Granada, siguen recluidos en la iglesia de la Paz (polígono Cartuja), en huelga de hambre para pedir la libertad de Arturo Serrano Martínez, José Jiménez Bac-na, Manuel Alcalá Expósito y Dolores García Sánchez

Los huelguistas llevan tres días manteniendo su actitud y fueron desalojados anterior-mente de la ermita de San



PLAZA DE TOROS Monumental de Barcelona

Viernes dia 27 de mayo a las 9 de la noche

El día de l'Esquerra

HABLARAN: Joan Domingo Linde Josep Planchart Joan Grau Anna Mercadé Manuel Gracia Heribert Barrera

ACTUARAN: Laia

Pepe Taranto Jei Noguerol Marina Rosell **Pere Tapies** Victor Manuel Maria del Mar Bonet

todos a la PLAZA DE TOROS Entraite Monumental units per vencer

